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Verbale n° 2/2022 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA DEL GIORNO 07.04.2022  

 
Il giorno 7 aprile 2022, alle ore 14,30, si è riunita nella sala riunioni del Dipartimento di 
Medicina Veterinaria, a seguito di regolare convocazione, la Commissione Paritetica del 
Dipartimento di Medicina Veterinaria per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 
 

1. Comunicazioni; 
2. Approvazione verbale C.P. n. 1 del 10.02.2022 
3. Valutazione richieste tesi/internato consegnate senza rispetto dei tempi 
4. Valutazione attestati di partecipazione a convegni, seminari, giornate di 

studio per il riconoscimento di crediti liberi 
5. Approvazione crediti liberi laureandi sedute di laurea Aprile 2022 
6. Organizzazione offerta formativa CdS A.A. 2022/2023: aspetti logistici 
7. Regolamenti didattici CdS A.A. 2022/2023 
8. Revisione schede di valutazione della didattica 
9. Varie ed eventuali 

   

 
 
I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di seguito 
riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela (Segretario Verbalizzante) X   
DECARO Nicola   X 
BOZZO Giancarlo X   
    

STUDENTI    
ANDRIULO OLGA Maria  X  

ALFANO Calogero X on line   
CARDONE Alessia X on line   

 
 
Prendono parte come uditori: 
 

 Il Prof. Vito MARTELLA, Presidente CdL Sicurezza degli alimenti di origine animale e 
salute -LM86 in remoto;  

 La Prof.ssa Annamaria PRATELLI, Coordinatrice entrante del CdL Scienze Animali – 
L38 
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 Prof.ssa Angela DI PINTO, Coordinatrice entrante del CdL Sicurezza degli Alimenti di 
Origine animale e Salute – LM86 

 Il Prof. Francesco STAFFIERI, docente afferente al D.E.T.O. 

 La Dott.ssa Francesca COLAIANNI, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria; 

 La Sig.ra BUONFRATE Valeria, studentessa del corso di laurea magistrale in Medicina 
Veterinaria;  

 La Sig.ra PAGLIARA Martina, rappresentante degli studenti entrante del corso di 
laurea in Scienze Animali;  

 La Sig.ra DI VENERE Maria Laura rappresentante degli studenti entrante del corso di 
laurea LM86; 
  
 

 
I. Comunicazioni 

 

 Il Prof. De Palo comunica che, secondo statuto, il Consiglio di Dipartimento deve 
nominare la nuova Commissione Paritetica su indicazione dei Consigli dei Corsi di 
Studi. Sarà previsto l’ingresso di un componente del DETO come da regolamento di 
Dipartimento Associato. Si cercherà di suddividere la rappresentanza studentesca in 
tutti i CdS con 2 studenti per il corso LM42, 2 per L38 e 1 per LM86. 

 Il 27 aprile è prevista La giornata per l’orientamento al Campus: è quindi necessario 
individuare 3 docenti e 3-4 studenti che partecipino alla presentazione dell’offerta 
formativa del Dipartimento. 

 A proposito del progetto CLA, discusso nella scorsa seduta della CP, dalle 
informazioni ricevute, il bando riguardava solo le lauree magistrali: dato che il CdS 
LM42 è a ciclo unico, risulta essere fuori dal bando. Pertanto la partecipazione è 
esclusa.  

 Con la cessazione delle norme anticovid, gli studenti richiedono la possibilità di 
utilizzare le toghe per la sessione di lauree di aprile. La Commissione non ritiene di 
consentire l’uso delle toghe non essendoci il tempo materiale per provvedere alla 
sanificazione. 

 
II. Approvazione verbale C.P. n. 1 del 10.02.2022 

 
Il verbale viene approvato dalla Commissione all’unanimità. 
 

III. Valutazione richieste tesi/internato consegnate senza rispetto dei tempi 
 
Viene portato in discussione il caso di 2 studenti SAPA e 1 studente del CdS in Scienze 
dell’Allevamento, Igiene e Benessere del Cane e del Gatto che hanno presentato domanda 
di laurea senza aver mai fatto domanda di internato. La Commissione ritiene di 
soprassedere e di far procedere l’iter di questi studenti, trattandosi di studenti afferenti a 
corsi ad esaurimento e disattivati da molto tempo. Si ravvisa, inoltre, il mancato controllo da 
parte dei docenti con cui è stato svolto il lavoro di tesi. 
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IV. Valutazione attestati di partecipazione a convegni, seminari, giornate di 
studio per il riconoscimento di crediti liberi 

 Al Webinar “New roles for old friends: Equids in 21st Century” (11 
gennaio 2022) vengono attribuiti 0,5 CFU 

 Al Convegno “Sustainability week: Vet Susteinability” (5 Dicembre 2019 
– Aula Magna Dip. Medicina Veterinaria) vengono attribuiti 0,25 CFU per 
tutti I CdS 

 
 

V. Approvazione crediti liberi laureandi sedute di laurea Aprile 2022 
 
La Commissione attribuisce il riconoscimento dei crediti liberi presentati dai laureandi dei 
CdL in Medicina Veterinaria, L38 e LM86 secondo le norme riportate nel Regolamento in 
vigore. 
 

VI. Organizzazione offerta formativa CdS A.A. 2022/2023: aspetti logistici 
 
Il Prof. De Palo comunica che, nel prossimo Consiglio di Corso di Studi, bisognerà stabilire 
il numero di immatricolazioni per l’A.A 2022-23. Attualmente, in base alla capacità logistica 
disponibile, il Corso sarebbe sostenibile con 50-55 studenti. Ci sono, però, richieste da parte 
del Rettore e del Ministero della Salute per aumentare i posti fino ad arrivare a 60-65 
studenti ma questo creerebbe problemi di sostenibilità. Una soluzione potrebbe essere 
invertire gli orari delle esercitazioni e delle lezioni frontali per alcuni Corsi di LM42. Ad 
esempio, si potrebbero svolgere le esercitazioni del 4° e 5° anno di mattina e le lezioni 
frontali di pomeriggio. Questa soluzione andrebbe incontro anche ai dettami dell’EAEVE e, 
come sottolinea la Prof.ssa Valastro, potrebbe essere una soluzione per la frequentazione 
del tirocinio e per consentire agli studenti di frequentare in maniera più attiva e più produttiva 
l’Ospedale.  
La studentessa Buonfrate fa presente che, pur essendo una buona idea, gli studenti 
dovrebbero essere in Dipartimento per ancora più tempo, sottraendo tempo allo studio. 
Auspica, quindi, che si possa organizzare una sperimentazione nel prossimo bimestre. 
La Commissione, quindi, propone che le aule siano assegnate successivamente a seconda 
del numero di immatricolazioni che sarà deciso in Consiglio di Corso di Studi. 
 

VII. Regolamenti didattici CdS A.A. 2022/2023 
 
L38 ed LM86: Viene rilevata la mancata specificazione di informazioni sul tutoraggio 
didattico e sulla valutazioni della didattica. 
LM42: Gli OFA verranno riportati così come stabiliti e riportati nelle precedenti discussioni 
della CP. Dovrà essere inserito il riconoscimento dei CFU liberi per tutte le tipologie di corsi 
di Competenze Trasversali erogati da UNIBA.  
 

VIII. Revisione schede di valutazione della didattica 
 
Gli studenti propongono la modifica delle schede di valutazione della didattica eliminando i 
riferimenti alla didattica a distanza. La Commissione approva la modifica che andrà in vigore 
dal prossimo anno, anche se si richiede una revisione sostanziale delle schede inserendo, 
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eventualmente, interviste a studenti su come si approcciano alla compilazione dei 
questionari dato l’appiattimento dei giudizi rilevato da un po’ di tempo a questa parte. 
 

IX. Varie ed eventuali 
 
La Prof.ssa Valastro, in qualità di Coordinatrice del Tirocinio, chiede che sia acceso un focus 
sull’organizzazione del tirocinio e sulla ridistribuzione del CFU di tirocinio alla luce delle nuove SOP 
dell’EAEVE e delle nuove norme sul tirocinio per la Laurea Abilitante. 

 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 17,30 la seduta è sciolta. 
 
 
 
             Il Segretario           Il Coordinatore 
 F.to Prof.ssa Carmela Valastro         F.to Prof. Pasquale De Palo 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


